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盆     壺 THE BONDS
10月 29日 に母校である北

海道医療大学の地区別懇

談会がニューオータニイン
札幌で行われました。

僕は昨年も保護者の方に

向けてお話をさせてもらつ

たのですが、今年はまた

違つた気持ちで昨年一年を
振り返りながらのお話をさ
せていただきました。

お子さんの将来を心配す
る保護者の方の質問に僕
のできる限りで答えさせて
いただきました。

来年は今年以上に合格
者が増えることを祈つてま

働歯周病研究会

11月 11日 北海道歯周病合同研修会に参加してき
ました。
テーマは「SRPを再考する」で日々私たちが行つて

いる歯ぐきのお掃除について改めて考え直すという
ことでした。

小さな疑問点について検討したり、重度歯周病の

治療からメンテナンスに移行し長期にわたって通院
されている患者さんの症例の発表があり、その上で
演者ごとの反省点などもありとても勉強になりました。
これからもより良い治療ができるよう知識技術を身

に着けていきたいと思います。
畠山

11月 26日 THE BONDSと いう講演会にスタッフ15名 で参加しました。
この講演会は、北海道を拠点に活動を行つている12のスタディーグループが一同に集

まり、各グループが普段行つている活動や、学んでいるコンセプトなどを共有するもので
ありました。

講演会では、それぞれのグループのコンセプHこ基づいた、素晴らしい症例を見ること
が出来ました。12のグループが集まるだけあり、情報量も多く、とても有意義な講演会で
した。                             内田
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11月 23日 から3'自 4日 で埼

玉にいる姉の家に行つてき
ました。
1番の楽しみはディズニー

ランドでディズニー好きの私
にとつては夢の時間を過ご
させてもらいました I

姉に会うのも久しぷりだつ

たのでとても嬉しかつたで
す !

帰りは乗るはずの飛行機
が欠航になつてしまつたりと
ハプニングがありましたが
とても充実した4日 間になり
ました I     臼杵
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10月 末に吉田学園医療歯科専門学校に行つてきました。学生のみなさんが思う不安
や悩みを少しでもなくすことができたらなと思い、お話をさせていただきました。
久しぶりに母校にいき、お世話になつた先生方に会うこともでき学生の頃を思い出し

ました。
このような貴重な機会を与えていただき、自分自身を見つめるきつかけになったように

思います。歯科衛生士の仕事の楽しさや、やりがいが学生のみなさんに少しでも伝わ
るとうれしいです。                         松田

∃声田学甲


